

Le Gai Jeudi vendange

Tôt ce lundi 39 adhérents ,avec le renfort de Tillières, partent vers Athée sur Cher (37) et plus précisément au château de Nitray .Au passage de la Loire nous apercevons le château d'Amboise et un peu plus loin la Pagode de Chanteloup . Notre jeune guide nous accueille autour d'un petit déjeuner l'occasion, déjà, de goûter le vin blanc sec .

Ensuite doté de seaux et de sécateurs nous allons vers la vigne proche et après quelques recommandations nous attaquons la vendange .Par rangée de six nous cherchons sous les feuilles les précieuses grappes qui ferons du vin rouge . Pour beaucoup c'était un exercice nouveau et pas si facile ,certaines grappes étant coincées entre les tiges . Au bout de une heure et demie les trois rangées de vigne étaient vendangées . Le tracteur emmenait aussitôt les cageots vers la cuve de vinification . Heureusement les doigts étaient intacts mais la faim se faisait sentir .

Dans les communs le repas de midi nous attendait agrémenté par un accordéoniste fort sympathique . Les moins fatigués ont fait quelques danses .

Notre guide nous fait découvrir le château datant du 16 ième siècle et appartenant actuellement au Comte Hubert de l'Espinay d'abord les extérieurs ,la petite chapelle et le superbe pigeonnier,symbole de la richesse du propriétaire . Puis privilège assez rare on nous ouvrent 3 pièces du château : l'entrée et son escalier , le grand salon et la bibliothèque .

Le temps de faire quelques provisions ,rouge ,blanc et pétillant nous prenons le chemin du retour . Grâce a Raphaël celui ci se passe au mieux et nous nous séparons enchanté de cette visite innovante et réussie.